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SANTA PASQUA 2024 
GLI AUGURI DI PADRE SIMONE 

Nell’augurare a tutti voi, alle vostre famiglie e alle 
persone care al vostro cuore, la gioia di una 
serena e Santa Pasqua 2024, chiedo al Signore 
Gesù, crocifisso e risorto, immagine della gloria 
del Padre, il dono della conversione dei nostri 
cuori. Nel suo Volto luminoso, risplendente di 
gloria della vita risorta, anticipata già sul monte 
della Trasfigurazione, noi tutti, apprendiamo 
come si è amati e come si ama, dove si trova la 
libertà e la riconciliazione; come si diviene 
costruttori della pace che da Lui si irradia. In Lui 
risorto vogliamo vincere ogni forma di egoismo, 
aiutandoci a sperare contro 
ogni speranza, a scegliere le 
opere della vita contro le 
azioni della morte. Possa il 
dono dello Spirito del Risorto 
donarci la grazia di mettere al 
centro della nostra  vita il 
Vangelo di Gesù e di restare 
fedeli, tra i rischi e i mutamenti 
del mondo, alla nostra 
vocazione cristiana; di 
annunciare alle genti la potenza della Croce e la 
Parola di risurrezione che salva. Non manchi a 
ciascuno di noi uno sguardo di compassione e di 
supplica di bene, nella preghiera, per tutte le 
persone che soffrono e tardano a vedere 
concretamente segnali di vita piena perché 
ancora vittime di sofferenza e morte. La Vergine 
Maria, Madre del Risorto che è stata presso la 
croce e sta, in preghiera presso le croci di tutti gli 
uomini per recare ad essi consolazione, sia nostra 
speranza e conforto. Buona e santa Pasqua a tutti 
voi. 

Padre Simone 
 

LA REDAZIONE DE "IL PICCOLO 
ALPINO DI BRINZIO" AUGURA A 

TUTTI I LETTORI UNA SERENA 
SANTA PASQUA 

L'ANGOLO DEL CAPOGRUPPO 
Carissimi Alpini, Soci Aggregati 
ed Amici degli Alpini mi 
accingo a scrivere il mio primo 
articolo come Capogruppo.  
Mi ha fatto piacere vedere che 
nella seduta assembleare un 
buon numero di soci era 

presente, ciò dimostra che la partecipazione è 
attiva e costante nel tempo.  
Ringrazio in primis il Capogruppo uscente Carlo 
Maria Ferrari per il lavoro svolto nel triennio 
precedente che insieme al Consiglio Direttivo ha 
affrontato con dedizione ed impeto il proprio 
incarico, nonostante le difficoltà sempre più 

crescenti portando alla fine 
risultati più che positivi per il 
Gruppo. Ringrazio inoltre tutti i 
soci per la fiducia accordata a 
me ed al nuovo Consiglio 
Direttivo. 
Nei prossimi anni ci sono 
diversi progetti, anche 
importanti, che man mano vi 
illustreremo con la speranza di 
attuarli tutti. 

Il 9 marzo a Varese ci sarà il rinnovo del Consiglio 
Sezionale, appuntamento molto importante per 
tutti i Gruppi della provincia varesina dove i 
Delegati di Gruppo sceglieranno i nuovi 
Consiglieri.  
Un ringraziamento a Massimo Cantoreggi, 
Consigliere uscente e referente di Zona 1, la zona 
sezionale cui apparteniamo ed un augurio a Carlo 
Maria Ferrari nuovo Consigliere Sezionale: questo 
dimostra che il Gruppo Alpini di Brinzio è sempre 
collaborativo con la Sezione proponendo 
candidature nuove. Chiudo ricordando a tutti i 
Soci di frequentare assiduamente la Sede per 
trovarci in amicizia a proseguire il cammino che i 
nostri Veci hanno tracciato, tocca a noi aprire 
nuove vie con le migliori intenzioni per onorare e 
ricordare chi ci ha preceduto. 
Auguro a tutti i soci e alle loro famiglie una 
serena Santa Pasqua 

Augusto 



IL PICCOLO ALPINO DI BRINZIO – MARZO 2024 

______________________________________________________________________________________ 

2 
 

Come di consuetudine il primo numero dell’anno è 
dedicato anche alla riproposizione integrale delle 
relazioni che sintetizzano l’anno di attività del Gruppo 
e indicano la strada da intraprendere nel nuovo anno. 
Riproponiamo quindi le relazioni lette durante 
l’assemblea in modo che anche coloro i quali non 
erano presenti possano condividerne i contenuti 

RELAZIONE MORALE ANNO 2023 
Carissimi Soci Alpini, Amici degli Alpini e 
Aggregati. Grazie di essere presenti, prima di 
iniziare chiedo a tutti un minuto di raccoglimento 
per un doveroso saluto alla nostra Bandiera, al 
nostro Gagliardetto e raccogliamoci in ricordo di 
tutti i nostri Soci “andati avanti”. L'anno 2023 si 
chiude con una forza complessiva di 137 Soci, 
composta da 75 Alpini, 16 Amici degli Alpini e 46 
Aggregati. Registriamo quindi una chiusura in 
positivo rispetto al tesseramento dell'anno 
precedente, evidenziando ancora la presenza di 
“soci in armi”. Numeri importanti, che però 
andranno mantenuti nel prossimo decennio. Si 
avete capito bene, decennio, questo è il tempo in 
cui reputo si possa fare la differenza per il nostro 
futuro associativo. La forza operativa attuale, 
divisa per età anagrafica, ci consente di lavorare 
bene ancora per un po', è spontaneo pensare che 
dieci anni siano tanti, ma dobbiamo essere 
lungimiranti e lavorare concretamente per il 
nostro futuro. Il Gruppo ha bisogno del 
contributo di tutti i suoi soci, è indispensabile 
distribuire le forze, al fine di poter coprire le tante 
attività associative. I volontari della nostra 
squadra di Protezione Civile nel 2023 sono stati 
impiegati in ambito Nazionale, Regionale, 
Provinciale e Comunale. Una unità sempre più 
formata e specializzata. L’antincendio boschivo 
rimane sempre una delle nostre eccellenze, 
specialità dove i nostri ragazzi seguono un iter 
formativo intenso e si assumono responsabilità 
che solo chi ha passione può fare. Devo però 
evidenziare che non tutti vivono questo impegno 
in egual maniera, persistono volontari, se così si 
possono definire, che non si distinguono per la 
loro partecipazione. Essere volontari di 
protezione civile non è più, limitarsi alla periodica 
uscita sul nostro territorio comunale ma essere 
disponibili ad una mobilitazione dove necessiti. 
Alessandro vi relazionerà su quanto fatto durante 
l’anno. La nostra squadra sportiva, guidata da 
Pietro, ha partecipato a tutte le competizioni 
ottenendo sempre buoni risultati. Un plauso per 
la sportività e l’impegno dei nostri atleti, Pietro ci 
illustrerà a breve quanto avvenuto durante il 

Trofeo del Presidente 2023. Parlando di sport 
Alpino, non possiamo dimenticare quanto 
avvenuto l’1 e 2 luglio, la Gara Nazionale di Corsa 
Individuale in Montagna valida per il campionato 
Nazionale ANA. Un evento straordinario, 
indimenticabile, che siamo stati in grado di 
gestire in maniera eccellente, ricevendo i 
complimenti da parte di tutti. Più di 400 atleti che 
si sono cimentati sui nostri sentieri, 
complimentandosi per il tracciato e la presenza 
sullo stesso di numerosi alpini, fattore non da 
poco. Penso di poter dire che la cerimonia 
rimarrà scolpita nella memoria di tutti noi. 
Abbiamo partecipato alla 94° Adunata Nazionale 
a Udine, vissuta nel pieno spirito Alpino. In un 
buon numero abbiamo alloggiato presso la 
Caserma Francescatto di Cividale del Friuli, 
bellissimo comune, dove abbiamo potuto 
ammirare le bellezze del territorio friulano. Il 
gagliardetto ha presenziato a numerose 
manifestazioni e cerimonie della nostra 
Associazione e non solo. È importante onorare 
sempre chi è “andato avanti”, ed essere presenti 
in quei momenti e luoghi a noi cari, come ad 
esempio al pellegrinaggio al Sacro Monte per la 
commemorazione dei caduti e dei dispersi sul 
fronte russo, alla S. Messa presso la Madonna 
della Neve a termine del mese mariano, alla fine 
di agosto quando si svolge la festa alpina, al IV 
novembre, alla giornata del ricordo e degli auguri, 
alla consegna della borsa di studio alla memoria 
di Giotto, tutto questo “per non dimenticare”. 
Abbiamo contribuito alla vendita delle Uova e 
Colombe dell'Alpino e alla Vendita dei Panettoni e 
Pandori dell'Alpino con numeri molto importanti 
per un Gruppo, addirittura superiori a quelli di 
alcune intere zone. Prodotti, che una volta 
venduti, si traducono in solidarietà alpina 
tangibile e concreta per tutti. Non è una gara, ma 
un obbiettivo e noi ce la mettiamo tutta per 
raggiungerlo. Abbiamo concluso così un triennio, 
che possiamo definire “unico” per la molteplicità 
di situazioni ed avvenimenti, dall’emergenza 
covid-19, al 90° di Fondazione ed alla Gara 
Nazionale. Abbiamo saputo fare fronte comune, 
rimboccandoci le maniche e fare quello che a noi 
Alpini viene più semplice: lavorare per 
raggiungere un obbiettivo. Ringrazio tutti i Soci 
indistintamente per la loro disponibilità, i 
Consiglieri del gruppo per avermi aiutato e non 
ad adempiere nei miei doveri. Essere Capogruppo 
o Consigliere non vuol dire presenziare solo alle 
riunioni mensili o venire in sede nei soli momenti 
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conviviali ma dare la propria disponibilità, 
rispondere ad eventuali richieste e saper di dover 
dedicare parte del proprio tempo libero 
all’Associazione, guadagnando la fiducia e la stima 
di chi ci ha incaricato. Al nuovo Capogruppo e al 
nuovo Direttivo, auguro un buon lavoro, siate 
fulgido esempio dei valori associativi della nostra 
Associazione d’Arma, continuando a percorrere 
quel cammino che ci è stato delineato e 
tramandato dai nostri “veci”. Infine, un 
ringraziamento a Don Loris per la Sua 
disponibilità sacerdotale e a tutta 
l’Amministrazione Comunale per la loro 
partecipazione. W l'Italia! W il Gruppo di Brinzio!  
Avanti Alpini! 

IL CAPOGRUPPO 
Carlo Maria Ferrari 

RELAZIONE PROTEZIONE CIVILE 2023 
Carissimi Volontari, Soci Alpini, Soci Aggregati ed 
Amici degli Alpini, llla forza della nostra Squadra di 
Protezione Civile nel 2023 si chiude con un 
organico operativo di 37 volontari tra uomini e 
donne, sempre più specializzati e professionali. La 
maggior parte coinvolti in un fitto calendario di 
interventi in costante crescita. I nostri volontari 
sono un patrimonio di esperienza, volontà, 
entusiasmo che è in grado di fare la differenza nel 
momento del bisogno. Come tutti gli anni anche il 
2023 è stato un anno particolarmente intenso, 
vediamo assieme quanto è stato fatto. Primo 
approccio il 26 gennaio al Sacro Monte per la 
ricorrenza dell’Anniversario della battaglia di 
Nikolajewka sia per l’assistenza sul percorso che 
come supporto alla cerimonia in Chiesa. Nel mese 
di marzo siamo stati di supporto logistico alla 
corsa “Trail del Campo dei Fiori”, abbiamo 
partecipato al corso movimento a terra e 
successivamente siamo stati presenti a Saronno in 
un liceo per lezioni sulla protezione civile. 
Purtroppo lo stesso mese ci ha visti impegnati per 
quattro giorni come AIB su un vasto incendio in 
località Montegrino, intervento prorogato sino 
all'inizio di aprile. A Maggio presenti alla 
emergenza in Emilia-Romagna a Bagnacavallo e 
poi a Santagata sul Santerno, al lavoro con ruspe, 
motocarri e badili per sgombero macerie. 
Abbiamo poi fatto supporto logistico cucina, per 
due giorni al Cuvignone al corso di primo livello 
AIB con partecipazione dei neo-volontari. A luglio 
importante appuntamento come supporto 
logistico alla Gara Nazionale di corsa in montagna 
svoltasi nel nostro territorio brinziese. Sempre a 
luglio, a causa di eventi temporaleschi sulla 

provincia di Varese, siamo intervenuti nei comuni 
di Tradate post nubifragio, nel comune di Cassano 
Valcuvia per allagamenti e a Duno dove una 
grossa frana aveva completamente ostruito 
l'unica strada di comunicazione del paese col 
fondovalle. Dopo neanche una settimana, un 
violento nubifragio accompagnato da una tromba 
d'aria ha colpito Milano: presenti su turni di più 
settimane per rimozione di piante abbattute. A 
settembre, richiesti da Colonna Mobile 
Lombardia, importante esercitazione a Castano 
Primo, organizzata dalla Sezione Valtellinese, 
come supporto logistico cucina. Ad ottobre in 
occasione del 25° di Fondazione del COAV siamo 
stati coinvolti come squadra AIB in una maxi-
esercitazione in località Cuvignone denominata 
“Extreme Hotshots Experience” con vari scenari in 
ambiente ostile e manovra ispirata alle squadre 
AIB di attacco-difesa americane. Sempre nel mese 
di ottobre ai Giardini Estensi di Varese alla 
manifestazione “Villaggio della Sicurezza” presenti 
con una squadra idrologica. Successivamente a 
Cesano Maderno c'è stato un corso di 
specializzazione per Addetti alla conduzione di gru 
su autocarro. Nel mese di novembre, attivati da 
Regione Lombardia causa alluvione in Toscana, 
siamo stati presenti a Prato per esondazione del 
fiume Bisenzio. Per fortuna non sempre siamo 
operativi per eventi catastrofici: una piacevole 
giornata a Varese è stata la Festa di San Martino 
per la Protezione Civile della Sezione di Varese ci 
ha coinvolto nella vendita di panettoni e pandori 
degli Alpini a scopo benefico. Alla fine del mese 
c’è stato intervento di protezione civile sul 
territorio di Brinzio che ci ha visto operativi per 
due giorni su cinque cantieri lavorando sui sentieri 
tagliafuoco, alla sistemazione di strade e alla 
pulizia canali. Come avrete ben notato nella 
stesura della relazione di protezione civile non 
abbiamo mai indicato il numero delle presenze 
dei volontari, ma solo della SQUADRA che è la 
forza del nostro gruppo alpino, però emerge dai 
nostri dati che ci sono volontari latenti o con 
pochi interventi, non aggiungo altro…. “Onorare i 
morti aiutando i vivi” è il motto che spinge la 
grande famiglia della Protezione Civile ANA ad 
operare per aiutare il prossimo, continuiamo così! 
Per ultimo un ringraziamento ai Consiglieri, al 
Capo Gruppo, ai Soci ed al Comune di Brinzio: 
insieme dobbiamo lavorare per portare a termine 
al meglio il nostro compito. W gli Alpini W l’Italia 
 

IL DELEGATO 
Alessandro Caliaro 
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RELAZIONE ATTIVITÀ SPORTIVA 2023 
Carissimi soci, anche questa stagione è giunta al 
termine. Una stagione di alti e bassi per la 
squadra sportiva, con tanti podi e vittorie, ma 
anche con infortuni e impegni personali che 
hanno impedito di schierare sempre la squadra 
migliore a disposizione per le singole gare. 
Ricordo che si classifica più avanti chi riesce a 
portare 4 alpini o 2 staffette e poi a scalare tutti 
gli altri. Parliamo degli alpini: terzo posto finale, 
con la gara di staffetta che è stato il nostro 
crocevia stagionale. Purtroppo, infortuni e 
impegni personali hanno consentito di portare 
solo una staffetta, con la conseguente perdita di 
una enormità di punti. È stato un grande peccato, 
considerando i risultati in generale. Un po’ di 
delusione anche nella MTB, nonostante il podio 
del solito grande Luigi e un Galba in versione Van 
Der Poel, avere solo tre atleti ci ha relegato in 
quarta posizione, nonostante la prestazione 
superiore delle nostre punte di diamante. 
Strepitosi i podi nelle nostre gare ostiche, marcia 
e tiro e tiro, con Roberto Pezzini vincitore della 
gara, senza un braccio. La grande vittoria del 
gruppo nella gara di corsa in montagna e la solida 
prestazione nello sci di discesa, ci hanno 
permesso di raggiungere il podio. La gara di 
fondo è stata annullata. Per quanto riguarda gli 
aggregati, il secondo posto brucia. Arrivati a pari 
merito con Cassano Magnago, siamo stati 
superati perché i nostri avversari hanno portato 
più atleti nei campionati nazionali. Infatti, il 
regolamento prevede un punto aggiuntivo per 
ogni atleta portato nelle varie gare nazionali. Un 
regolamento opinabile, a mio vedere ingiusto 
perché falsa le competizioni del Trofeo del 
Presidente. Ma è il regolamento e va accettato, 
anche se contro voglia. Secondo posto, ottimo, 
ma con un pizzico di delusione, perché nella 
categoria “Aggregati” partecipano a pieni atleti 
solo 2 gruppi: noi e Cassano Magnago, con 
sporadiche partecipazioni di altri gruppi. Gli 
aggregati si sono distinti anche per i giovani 
partecipanti che hanno fatto benissimo e per le 
prestazioni da urlo dello Spazza nella MTB e del 
Brinziese volante Francesco nelle gare di corsa. Il 
gruppo si è contraddistinto per l’unità e la voglia 
di fare bene, un ringraziamento va a tutti, anche 
a chi non ha potuto partecipare per motivi 
personali. Io lascio questo impegno con una 
certezza che è giusto sottolineare. Con tutti gli 
atleti a disposizione e la squadra al completo, 
possiamo vincere. Questa competizione premia la 

partecipazione più che i singoli 
risultati. Vorrei ringraziare i nostri 
avversari e complimentarmi con 
loro. Un augurio a chi di dovere, 
per il futuro di questa 
competizione, di prendere le 
scelte migliori per lo sport 
sezionale. Valorizzare aggregati e unire le due 
categorie, maggiore valorizzazione della 
prestazione del singolo, togliere i famosi punti 
per le gare nazionali, sarebbero delle ottime 
opzioni da considerare. Capitolo gara nazionale: 
un evento enorme andato nel modo migliore 
sotto ogni punto di vista, anche della sicurezza. Il 
tracciato è stato preparato e gestito nel modo 
migliore possibile, con oltre 70 volontari che 
hanno garantito la sicurezza lungo l’intera 
lunghezza, anche nei tratti più selvaggi come la 
discesa del passo alla Rasa. Un ringraziamento a 
tutti, per l’aiuto in tutte le fasi di organizzazione e 
preparazione, per chi ha aiutato nella sicurezza: 
un lavoro di gruppo fantastico in cui ognuno ha 
fatto un grande lavoro nel modo migliore. 
Personalmente non avevo mai partecipato a un 
evento simile, credo di avere imparato molto e 
sicuramente in futuro saranno utili queste 
conoscenze. Un pensiero ai nostri atleti che 
stanno recuperando da infortuni. Con questo 
vorrei ringraziare tutti per questi ultimi tre anni e 
augurare un buon lavoro al mio successore. 

IL DELEGATO 
Pietro Bugari 

 
PROTEZIONE CIVILE 
I primi impegni del 2024 

Inizio questo primo articolo di protezione civile 
2024 ringraziandovi per la fiducia e 
l'apprezzamento riposto nei miei confronti 
dandomi la possibilità per il prossimo triennio di 
rappresentarvi come Consigliere nel Direttivo del 
Gruppo Alpini, sarò all'altezza delle vostre 
aspettative. Fortunatamente le attività di 
protezione civile dall'inizio dell’anno sono state 
poche e tutte improntate ad attività di 
prevenzione. Infatti abbiamo effettuato 
assistenza sul percorso fiaccolata al Sacromonte 
per l’81° Anniversario di Nikolajewka e i turni 
antincendio boschivo di controllo per la Comunità 
Montana della Valcuvia. Ricordo sempre ai 
volontari di essere disponibili nell'immediato 
futuro per gli interventi che ci verranno 
comunicati. Un saluto a tutti 

Alessandro Caliaro 
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SPORT ALPINO 
Inizia un nuovo anno di sport alpino 

Si sono appena concluse le Alpiniadi invernali a 
San Candido dove il nostro super atleta Sabino 
Maffei si è classificato primo di categoria nello sci 
nordico. Le gare sezionali del Trofeo del 
presidente avrebbero dovuto iniziare con la gara 
di sci di fondo ma l’organizzazione non è andata 
in porto mentre la gara di slalom gigante in 
Valtournenche del 10 marzo è stata annullata per 
maltempo e rimandata a data da destinarsi. Il 28 
aprile sarà poi la volta della nostra gara di corsa 
individuale valevole per il Trofeo alla memoria del 
Ten. Vittore Sessa e dell’Alpino Valerio Piccinelli 
Dopo l’Adunata di Vicenza, il 19 maggio, a Ferno, 
si svolgerà la gara di corsa staffetta. A luglio, con 
data ancora da stabilirsi, a Porto Ceresio avrà 
luogo la gara di Mountainbike. Il Trofeo del 
Presidente si concluderà in autunno con le due 
gare di “Marcia e tiro” e di “Tiro a segno” le cui 
date di svolgimento verranno comunicate in 
seguito e delle quali daremo ampia informazione 
sui social del Gruppo. Come nuovo responsabile 
dello sport invito tutti gli alpini e gli aggregati 
sportivi ma anche tutti i soci che vorrebbero 
avvicinarsi a queste competizioni ad unirsi a noi 
perché quello che conta non è essere in campioni 
individuali ma sentirsi parte del gruppo nello 
spirito di amicizia e di condivisione proprio come 
insegnano i nostri valori alpini. Proprio in 
funzione di questi valori, nel nuovo regolamento, 
approvato dal consiglio sezionale vengono 
assegnati punti ulteriori rispetto a quelli dati dal 
solo risultato sportivo, per la partecipazione alle 
gare nazionali delle quali riporto il calendario: 

9 giugno: Marcia regolarità - Pianello Val Tidone  
30 giugno: Corsa individuale - Asiago 

21 luglio: MTB - Valdobbiadene 
6 ottobre: Corsa a staffetta - Sovere 

13 ottobre: Tiro con la carabina - Camerlata 

Spero di vedervi numerosi nella partecipazione 
sia alle gare sia nelle attività che tutto il nostro 
Gruppo si impegnerà a svolgere per mantenere 
vivo il nostro essere alpini e aggregati con la A 
maiuscola. Auguro una Buona Pasqua a voi e ai 
vostri cari 

Beppe 
 

DALLA NOSTRA PAGINA FACEBOOK 
BORSA DI STUDIO GIOTTO SCARAMUZZI 2023 
Si è svolta ieri (18 dicembre 2023 ndr) la VII 
edizione della consegna Premio Studio a.m. di 

Giotto Scaramuzzi. Oltre alla sentita e commossa 
partecipazione degli amici alpini di Giotto, tra i 
quali ringraziamo Orazio D'Incà da Belluno, un 
momento di grande emozione è stato il 
collegamento da remoto con Matilde, della classe 
V as 22/23. Purtroppo impossibilitata ad essere 
presente ha comunque ricevuto il premio, ritirato 
per lei dal cuginetto Dante. Gli Alpini, compagni e 
maestre si sono stretti a Matilde con calore e 
commozione, accompagnando gli auguri con 
canti e affetto che vogliono essere un abbraccio e 
incoraggiamento a lei e alla sua mamma Maria 
Elena. Un momento prezioso di solidarietà e 
amore come Giotto ci aveva insegnato. Ecco 
l'elenco dei bambini premiati: 

ALESSANDRO POZZI 
CAMILLA RIVALETTO 

EMANUELE GRANCONATO 
MARCO FORTIS 

MATILDE FURETTI 
OLIVIA HARGREAVES 

DAVIDE PORTOBONACCI 
NEHUEN TERZANO 
ALEX PERRUCCIO 

È stato anche consegnato alla Scuola D. Piccinelli 
dal Sindaco Roberto Piccinelli e dal Vice 
Capogruppo Paolo Mencucci un contributo del 
Gruppo per le spese che le scuole dovranno 
affrontare nei prossimi mesi.  
All'inizio della presentazione è stato osservato 
anche un attimo di raccoglimento in memoria di 
Carlo Cassani, Alpino e amico di molti presenti in 
sala, come era amico del Gruppo Alpini di Brinzio 
e di Giotto con il quale condivise tante giornate di 
collaborazione nella PC ANA.  
Ciao Carlo, lassù sarai in buona compagnia. PER 
NON DIMENTICARE  

 
Nella foto: un momento della premiazione 

https://www.facebook.com/groups/50590353426/user/1175071967/?__cft__%5b0%5d=AZVUa6uNqiV8pEzoMLKzrT2ie7RYcxg7FDe14j9PTkV_o-Vjn-AZZtLqzG3pJA95JU5voVy3SiOJpqAO0IUF-OkmBlFtH2lzacN-_XjEI0eyktxIp-wq_ueRZUGTVzTi-kABRLIcFX4KqQfDe5zxiLFGiyt6FhCcx4FKO8mz8yqt8i0C8jRgUofjwa0z6MOseV0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/groups/50590353426/user/100016434227353/?__cft__%5b0%5d=AZVUa6uNqiV8pEzoMLKzrT2ie7RYcxg7FDe14j9PTkV_o-Vjn-AZZtLqzG3pJA95JU5voVy3SiOJpqAO0IUF-OkmBlFtH2lzacN-_XjEI0eyktxIp-wq_ueRZUGTVzTi-kABRLIcFX4KqQfDe5zxiLFGiyt6FhCcx4FKO8mz8yqt8i0C8jRgUofjwa0z6MOseV0&__tn__=-%5dK-R
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SCUOLA PRIMARIA 
“D. PICCINELLI” BRINZIO 
Tempus fugit… la scuola sembra appena iniziata, invece siamo già a marzo… Il lavoro 
quotidiano, i progetti e le uscite didattiche ci hanno accompagnati in questi mesi e 

continueranno ad impegnarci fino a giugno. C’è chi imparerà a conoscere i luoghi attorno a noi e farà 
attività entusiasmanti al Villaggio Cagnola e nei dintorni di Brinzio, chi ha vissuto una bellissima esperienza 
fra natura e pianeti all’ eco-planetario di Tradate, qualcuno andrà ad Omegna al Parco Rodari per tuffarsi 
nel mondo della fantasia, qualcun altro vivrà da protagonista la Turandot a teatro e poi si immergerà nel 
mondo tecnologico e scientifico delle scienze al Museo di Milano… poter ricominciare a 
viaggiare insieme ai compagni e vivere nuove esperienze fuori dalle mura scolastiche ci è 
mancato molto! Tutto ciò ci aiuta a conoscere il mondo che ci circonda, crescere ed imparare 
cose nuove. Presto ci saranno le vacanze pasquali e poi ci aspetteranno gli ultimi due mesi di 
scuola che portano sempre con sé tante emozioni che vi racconteremo la prossima volta… Nel 
frattempo i bambini e gli insegnanti della Scuola Primaria di Brinzio vi augurano Buona Pasqua  
 
BENVENUTI 
Ai nuovi soci alpini Adriano Gandini e Gabriele Morandi e agli aggregati Davide Ambrosetti, Sonia 
Chiodo, Ferrari Elena e Vanini Sara. Li aspettiamo tutti in sede per il brindisi di benvenuto. 
 
LUTTI 

Il Gruppo di Brinzio è vicino al socio Matteo Toaldo per la scomparsa del padre, Vittorio e 
porge a tutti i famigliari le più sentite condoglianze; 

Il Gruppo si stringe al socio Lorenzo Cozzoli per la scomparsa della nonna Graziosa 
Piccinelli e dello zio Ettore e porge a tutti i famigliari le più sincere condoglianze. 

Il Gruppo Alpini Brinzio porge le più sincere condoglianze ai famigliari per la scomparsa della 
Sig.ra Clelia Testa, moglie del past Capogruppo Erminio Piccinelli. 

Il Gruppo è vicino al socio Luigi Vanini per la scomparsa della zia Giovanna e porge a tutti i 
famigliari le più sentite condoglianze. 

Il Gruppo Alpini Brinzio piange la scomparsa dell’Alpino e grande amico Carlo Cassani, già 
Coordinatore della Protezione Civile A.N.A. del II Raggruppamento e porge a tutti i famigliari le più 
sentite condoglianze. 

Il Gruppo Alpini si stringe al Presidente Sezionale Franco Montalto per la scomparsa del papà 
Filippo e porge a tutti i famigliari le più sentite condoglianze 
 

RICORDIAMO A TUTTI SOCI CHE È POSSIBILE RINNOVARE L'ISCRIZIONE PER 
L’ANNO 2024 SIA VERSANDO LA QUOTA ASSOCIATIVA DURANTE I GIORNI DI 

APERTURA DELLA SEDE OPPURE CON IL BOLLETTINO POSTALE ALLEGATO A 
QUESTO NUMERO DEL NOTIZIARIO SIA MEDIANTE BONIFICO SUL C.C. BANCARIO 

INTESTATO AL GRUPPO ALPINI BRINZIESI AVENTE IBAN 
IT84V0538710804000042447002 

LA QUOTA ASSOCIATIVA ANCHE PER QUEST’ANNO È DI €. 25,00 
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